

E

N DETALLE

Comienza en Aragón la campaña de CCOO: “es público, es tuyo, ¡sálvalo! En defensa del modelo social



del Bienestar. Con esta campaña confederal de CCOO, el sindicato pretende concienciar a la ciudadanía y a la sociedad en general del ataque sin precedentes que se está produciendo a todo lo público y aumentar su apoyo, y el de los trabajadores y trabajadoras en particular, para enfrentarlo.

Para la organización sindical, los recortes en los servicios públicos ahondan en las desigualdades sociales y nos llevan a una situación injusta. Por ello, el sindicato reclama el fin de los recortes en la enseñanza, sanidad o servicios públicos y denuncia unos Presupuestos Generales del Estado para 2014 que no cambian la línea de los ajustes económicos.

La crisis económica se ha convertido en la excusa para demoler el modelo social europeo.

Tras la lectura de un manifiesto de la organización, los allí presentes han lanzado globos al cielo para denunciar así la pérdida de derechos sociales y laborales, y empleos públicos que está acometiendo el Gobierno.

Ayer, delegados y delegadas de CCOO Aragón se concentraron por la mañana frente al edificio del Gobierno de Aragón en Zaragoza. Con este acto da el pistoletazo de salida la campaña confederal del sindicato: “es público, es tuyo, ¡sálvalo! Julián Buey, Secretario General de la organización, y los secretarios generales de las federaciones de sanidad, Juan Urdaniz, Servicios a la ciudadanía, y Enrique Gracia, entregaron una carta a la presidenta de la Comunidad, Luisa Fernanda Rudi, donde reclamaron el fin de las políticas de recorte. También se han destacado a los servicios públicos como esenciales para la ciudadanía y base del Estado



FOTONOTICIA

Trabajadores y compañeros de Pablo Monge se concentraron, el 3 de diciembre, frente a uno de los garajes de la empresa FCC de saneamiento urbano, ubicado en la calle Castelvi de Zaragoza. El motivo de la protesta es denunciar el despido injustificado de este trabajador, miembro del comité de empresa, por su labor en la defensa de los trabajadores. CCOO Aragón continuará con las movilizaciones hasta que la empresa se sienta a negociar la readmisión del trabajador. También reclaman al Ayuntamiento como contratante de FCC, que intermedie en este conflicto creado por la dirección de la empresa.